

# きょうさいえんだより

## 令和4年1月号

長生きしてくださいね

新年明けましておめでとうございます。旧年中はご家族様からのご高配を賜り、まことに有難く厚く御礼申し上げます。本年も職員一同、入居者様の生活をより良いものにしていけるよう尽くしてまいりますので、変わらぬ一層のご支援を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

1月の恒例行事となっている共済苑神社ですが、本年も例年通り正月明けに開催いたしました。鳥居を一新し、賽銭箱やおみくじ、記念写真用パネルの作成等、入居者様の記念になるような行事にできたのではないかと考えております。お一人お一人が参拝をされ、おみくじの結果をみて喜ばれ、参拝後は温かい甘酒を召し上がっていただき、心身ともに温まっていただきました。掲載枠の関係上、この紙面では一部の入居者様のものしか掲載できず申し訳ございません。ご希望があれば事務所の方でパネルを使用して撮影した写真をご用意いたしますので、お声がけいただければと思います。

先日お知らせとしてお届けしておりますが、新型コロナウイルスの蔓延防止措置に伴い、苑での面会及び外出について再度全面禁止とさせていただきます。日々感染状況が一変する中で、その都度制限の内容を変更していくこともございます。現在の制限等、お聞きになりたい方はお問い合わせください。ご家族様とご入居者様には繰り返し多大なるご迷惑とご不便をおかけすることになりますが、ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い致します。

ケアマネジャー 木本

家内安全で!



ご縁がありますように



共済苑神社に皆さんで参拝しました!お賽銭を入れておみくじも引きましたよ!おみくじの結果を見て皆さん大喜び!今年も良い年になりますように!



お賽銭はここかな?



大吉が出ますように



今年の運勢は...

神様ありがとう!



似合ってるかしら?



巫女さんに扮装



招き猫をテーマにした写真用パネルで記念撮影を行いました!皆さん少し緊張されていましたが職員が声をかけると自然に笑顔に!年明けにお似合いな晴れやかな表情をされていますね!



